

Eine Zeitreise in die Vergangenheit

Unsere Exkursion ins Freilichtmuseum Eubabrunn sollte unser Wissen aus dem Deutsch- und Sachkundeunterricht vertiefen. Wir teilten uns in Gruppen und tauchten in die Vergangenheit ein. Wie die Menschen früher wohnten und lebten ist für uns nur noch schwer vorstellbar. Die engen Räume, die Möbel, Küchengeräte... wir staunten über so manches. „Wo ist der Fernseher?“ war eine Frage, oder „Wo ist das Klo?“ Auch mit der Bauweise der Häuser wurden wir vertraut gemacht. Und wir durften das Sägen mit einer Schrotsäge probieren und hobeln. War gar nicht so einfach! Den Rundweg durch das Hennebachtal erkundeten wir selbst mit der Karte. Wir folgten den Spuren

von „Henni“, dem Eichhörnchen. Zum Abschluss unserer Exkursion gab es noch „Schule früher“. Wir probierten verschiedene Schreibwerkzeuge, z. Bsp. die Schiefertafel und das Schreiben mit Federn aus. Unsere Namen in Sütterlinschrift zu schreiben, war recht schwierig. Nach so vielen Eindrücken aus früheren Zeiten wurden wir 41 Schüler und unsere Begleiter mit leckeren Bratwürsten und Getränken versorgt. Ein herzliches Dankeschön für die Finanzierung und Begleitung an den Klingenthaler Wandersportverein. Danke auch an die Mitarbeiter des Freilichtmuseums für diesen schönen Tag. Klasse 4a und 4b mit ihren Klassenleiterinnen

